



## HOUSFY REUBICA SU SEDE DENTRO DEL 22@ EN UNAS OFICINAS AMPLIAS Y MODERNIZADAS

- Con el asesoramiento de Forcadell, la plataforma de servicios inmobiliarios da un paso adelante con un espacio más confortable para el equipo y con espacios abiertos para eventos con partners y clientes.

**BARCELONA 05/06/2024** – Housfy, plataforma de servicios inmobiliarios y del hogar, ha trasladado sus oficinas en el distrito tecnológico 22@ de Barcelona, asesorados por Forcadell. Las nuevas instalaciones, de 1.350 m<sup>2</sup> y totalmente equipadas, suponen una mejora de espacio y confort respecto de las actuales y mayores posibilidades de reunión, formación y organización de eventos con partners y clientes, manteniendo la ubicación de Housfy en el distrito de innovación, donde se ubican desde hace un lustro.

Housfy, el primer ecosistema de servicios del hogar en Europa, engloba en una sola plataforma todos los servicios referentes a la vivienda: compraventa de inmuebles, intermediación hipotecaria y financiera, alquileres y servicios del hogar, tales como reformas o mudanzas.

Las nuevas oficinas de Housfy en la ciudad condal se ubican en la calle Tánger y cuentan con un gran atrio de doble altura, conformado por dos plantas *open space* y un gran auditorio. Situado a pie de calle, el espacio destaca por contar con mobiliario, equipamientos e infraestructura básicos (*plug & play*).

Los *plug & play* son un modelo de oficina muy demandado actualmente, y, como destacaba el último informe publicado por Forcadell sobre el mercado de oficinas, su atractivo también ha llevado a que se incrementen el número de propiedades que están creando este tipo de oficinas para su comercialización.

Este modelo se adapta a las necesidades de cada cliente manteniendo en todo momento su imagen corporativa, y destaca por estar pensado y preparado para que los equipos entren a realizar su trabajo sin necesidad de aportar nada más, lo que reduce el coste de acceso a una nueva oficina y hace más ágil el cambio para el arrendatario.

Según Manel de Bes, director del Departamento de Oficinas de Forcadell “la tendencia de las empresas a la hora de buscar oficinas continúa teniendo al trabajador y su confort en el centro de la decisión. En el sector real estate también vemos una tendencia cada vez más grande en la que triunfan las oficinas ya implantadas, preparadas para entrar a ellas a trabajar”.

Al respecto, según destaca de Bes, “la operación de Housfy es un buen ejemplo de estas dos tendencias: han buscado un espacio cercano a sus anteriores oficinas, para ubicarse en unas más actualizadas”.

**Laura Baeza**

+34 673 018 969 / [marketing@forcadell.com](mailto:marketing@forcadell.com)  
[forcadell.com](http://forcadell.com)

FORCADELL es un grupo empresarial fundado en 1958, experto en consultoría y gestión inmobiliaria. Preside el Grupo Carles Vila i Polls, con Ivan Vaqué Mas a cargo de la Dirección General y como Consejero Delegado. Con más de 1.400 comunidades de propietarios administradas, unas 3.201 entidades de inversores privados administradas en alquiler, y más de 200.000 m<sup>2</sup> comercializados en operaciones de compraventa, alquiler e inversión del área de Inmobiliaria de Empresa. FORCADELL es actualmente una de las primeras consultoras globales del mercado inmobiliario español. Cuenta con una plantilla de 167 profesionales, oficinas propias en Granollers, Terrassa, Gavà, Mollet, Palma, Madrid y Sevilla, además de 1 oficina en Barcelona y su sede central (Pl. Universitat, 3 - 08007 Barcelona).